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Il roulait sans casque, sur une motocross  non homologuée,
en plein confinement… Il avait déjà été condamné 14 fois.

14  condamnations  (drogue,  refus  d’obtempérer,  violences,
extorsion),  3x  incarcéré,  sous  contrôle  judiciaire  pour
menaces de mort avec hachoir, 3 violations confinement, pas
de casque, moto illégale sans plaque, double par la droite.
Pas  de  doute  vous  choisissez  bien  vos  martyrs.
pic.twitter.com/JgJsL0dUGD

— Damien Rieu (@DamienRieu) April 20, 2020
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Résultat :

Une nouvelle nuit d’émeutes. Que voulez-vous, ils aiment ça…
Ils s’en foutent, au fond, du pauvre petit chéri. Pauvre
chéri a mal à sa petite jambe, un méchant policier a ouvert
sa porte au moment où le salopard passait. Moi je dis que
c’est bien dommage qu’il s’en tire, l’énergumème. Parce que
quand, à l’heure où une mamie se fait verbaliser pour être
allée devant la fenêtre de l’Ephad faire un coucou à son
vieux  mari  emprisonne  (il  n’y  a  pas  d’autre  mot),  un
multirécidiviste  se  moque  de  la  loi,  du  corona,  des
policiers, de la justice, de la France, il n’y a plus que la
mort pour l’arrêter.

https://www.fdesouche.com/1365787-nouvelle-nuit-demeutes-en-
france-videos

.

Et les autres, ses copains, ses alter ego, ses semblables
qui, nuit après nuit, caillassent, tabassent… NOS policiers
qui  n’ont  pour  seul  tort  que  de  n’être  pas  encore
majoritairement  musulmans  ou  d’origine  immigrée.  Et  ils
brûlent, voitures, poubelles… tout ce qui est trop français.
Je suis sûre que l’immense majorité d’entre ces racailles ne
connaît rien à ce qui s’est passé à Villeneuve la Garenne.
Le téléphone arabe a suffi, largement, pour donner le coup
d’envoi et le mot d’ordre : c’est la fête les gars, ce soir
on leur fait voir qui on est, on leur fait voir notre
capacité de nuisance, de destruction. Après, plus un seul
flic n’osera nous arrêter, nous contrôler. On pourra faire
des rodeos autour de leurs voitures, on pourra les niquer
tant qu’on voudra, on pourra dévaliser les passants devant
leurs nez… ils attendront qu’on ait fini et qu’on soit
partis pour appeler le SAMU. La France est à nous, les gars
! 

Et le pire est que c’est vrai. La France est à eux.
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Ils avaient déjà établi une partition de fait, avec
des territoires où ni les pompiers ni les policiers
ne  pouvaient  entrer  sauf  à  être  au  moins  un
bataillon. Avec des territoires où les dealers et
autres  salopards  disent  la  loi,  la  font  et
l’imposent à tous, musulmans et non musulmans. Et
dans ces territoires tu as intérêt à te taire, voire
à  être  complice  pour  acheter  la  paix,  et  la
sécurité.

.

Et ils profitent d’une crise grave, quand une épidémie fait
trembler, quand les gens normaux ne sortent plus de chez
eux, parce qu’ils respectent la loi, pour mettre la France à
feu et à sang. Si on était cynique, on dirait que pendant ce
temps  il  y  aura  moins  de  policiers  pour  mettre  des
contraventions  scandaleuses  aux  nôtres  et  nous  empêcher
d’aller au chevet d’un parent mourant. Mais ce n’est même
pas  vrai.  Ils  se  partagent  bien  la  tâche,  les  préfets
veillent…

C’est nous qui, après l’épisode de l’Ile de Ré et celui de
la  mamie  devant  l’Ephad,  en  sus  de  centaines  d’autres
scandaleuses  amendes,  devrions  être  dans  la  rue  pour
protester, pour ruer dans les brancards. Mais nous on est
bien élevés, respectueux de la loi, de la police. On aime la
France on n’a pas envie de la détruire, malgré tout.

.

Pourtant nous sommes responsables, enfin quand je dis nous,
non pas nous. Vous êtes responsables vous tous qui, élection
après  élection,  votez  pour  des  immigrationnistes
islamophiles et notamment pour le dernier en date, le plus
dangereux, Macron. Comme les autres il laisse ouvertes nos
frontières, il encourage l’immigration et l’islam, il fait
voter des lois pour que les musulmans et autres immigrés



aient des avantages énormes, discrimination positive, lutte
contre “la haine”, politique de la ville (on pourrait rire
s’il ne fallait pas pleurer).

Mais Macron va encore plus loin. Depuis 3 ans, il s’ingénie,
avec ses âmes damnées Belloubet, Schiappa et Castaner, et
les députés en Marche (entre autres) à museler la liberté
d’expression  par  la  loi  (fake  news,  Avia),  par  les
négociations avec facebook, twitter, google etc. , par le
durcissement judiciaire de la lutte contre les islamophobes
et autres Résistants, par la mise sous tutelle de la presse
subventionnée qui fait la chasse à tous ceux qui osent
dénoncer  l’islam  et  l’immigration.  Pendant  ce  temps,  le
malheureux policier qui fait son boulot a mille emmerdes
pour un Theo, un Adama… au point d’empêcher des flics de
tirer quand on les brûle vivants dans leur voiture.

Et vous le saviez, vous qui l’avez élu. Son programme était
clair,  archi-clair.  Il  pouvait  bien  jouer  du  “en  même
temps”, ses attaques contre la culture française, contre le
français, contre les illettrés et les vieux cons qui sont
pour le repli nationaliste qu’il hait étaient claires, comme
son amour de la diversité, de l’immigration et de l’islam,
en  bon  européiste  et  mondialiste  qu’il  est.  Et  que
j’installe l’islam de France, et que j’installe des imams et
des  musulmans  comme  conseillers  spéciaux  dans  tous  les
départements, dans toutes les régions… Et que je souhaite un
bon iftar aux musulmans mais surtout pas de joyeuses Pâques
aux non musulmans…



 

Ce n’est pas le coronavirus le grand ennemi. C’est
l’immigration, c’est l’islam et c’est donc Macron.
Un virus, malgré les sales moments, les morts, la
débâcle économique… la France s’en remettra. Elle ne
se remettra pas de la peste verte que Macron et ses
semblables ont installée en nos murs. Il y a le feu
au lac. Combien, malgré tout, se préparent à voter
pour  Macron,  Mélenchon,  Hamon,  Royal,  Sarkozy,
Hollande, Jacob, Bayrou et tous leurs semblables qui
nous ont menés là où on est ? 
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